

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Coordination des églises du Gabon : une nuit de prière organisée pour la paix

F.S.L.
Libreville/Gabon

SOUS le thème "Une nouvelle aurore pour la paix, la prospérité et la stabilité au Gabon", la coordination des églises a organisé une grande nuit de prière au Jardin botanique de Libreville, le vendredi 14 juillet dernier. De 18 à 6 heures du matin, environ 6 000 personnes se sont rassemblées pour adresser à Dieu des sujets de prière pour la protection et la stabilité des institutions, la repentance face aux insuffisances et manquements observés dans la nation, la stabilité sociale, la réconciliation entre les hommes politiques, etc. Pour le révérend pasteur Norbert Akouassiga, président de la

coordination des églises du Gabon, la paix n'est pas une option, mais notre héritage commun selon ce qui est écrit dans le livre de Matthieu 5, verset 9 ("Heureux ceux qui procurent la Paix autour d'eux car ils seront appelés Fils de Dieu").

"Notre mission en tant qu'Eglise consiste à promouvoir la convivialité entre les Gabonais et le bien-être de tous ceux qui s'y trouvent. Nous voulons aussi profiter pour dire à l'élite politique, que le Gabon est notre héritage commun au-delà des appartenances idéologiques ou politiques", a-t-il indiqué. Car, quand les enfants de Dieu se réunissent pour intercéder en faveur de la nation, de grandes choses se passent.



Un instantané du moment de la prière au Jardin botanique.

Éducation : le groupe ESSIG honore ses bacheliers et brevetés 2023



Les lauréats du groupe ESSIG posant avec Youssouf Maroya, fondateur de l'établissement scolaire.

PMM
Libreville/Gabon

LES lauréats aux examens du baccalauréat et du Brevet d'étude du premier cycle (BEPC) issus du groupe ESSIG ont été honorés le week-end dernier par le fondateur de cette structure, Youssouf Maroya. Au cours d'une cérémonie, les 50 lauréats (soit 30 bacheliers et 20 brevetés) ont reçu des présents en guise de récompense de 9 mois de dur labeur, mais surtout pour avoir hissé haut cet établissement scolaire de par les résultats affichés aux examens de fin d'année. "Nous avons enregistré un taux de réussite de 97,90 % au bacca-

lauréat et de 82,76 % au BEPC. C'est cette réussite que nous fêtons. Une victoire méritée grâce au travail et aux efforts de nos apprenants", a indiqué Martin Menye Obiang, censeur 2 du groupe ESSIG.

Les lauréats, honorés par cette cérémonie qui leur était dédiée, ont témoigné leur gratitude aux enseignants, aux responsables de l'établissement qui ont œuvré pour leur réussite.

"Par cette réussite, nous avons honoré nos parents, nos enseignants, le fondateur de l'établissement qui nous ont donné les moyens de réussir à nos examens", a déclaré Traoré Mvou, bachelier session 2023.

Tombola Centr'Affaires : des gagnants à foison

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

POUR célébrer son 37e anniversaire avec ses clients, le magasin Centr'Affaires a organisé du 15 mai au 30 juin dernier une méga tombola dans l'ensemble de ses magasins sur le territoire national. Les gagnants de ce jeu ont reçu, en simultané à Libreville, Port-Gentil et Moanda, leurs différents lots samedi dernier.

À Libreville, cette remise a eu lieu au magasin Centr'Affaires de Rénovation, après un tirage au sort qui a eu lieu le 12 juillet dernier sous la supervision du cabinet d'huissiers de justice, Me Moubélé Raymond. Duquel il ressort un total de 50 gagnants répartis entre ces trois villes.

Le premier lot, qui représentait un bon d'achat d'une valeur de 1 200 000 francs CFA à raison de 100 000 francs par mois pendant 12 mois, a été remporté par un jeune gabonais, Dominique Ella B., suivi de Mme Yangari a qui revient le 2e lot, constitué également d'un bon d'achat d'une valeur de 600 mille à raison de 100 000 francs par mois pendant



Les gagnants et responsables de Centr'Affaires après la remise des lots à Libreville.

6 mois. Le 3e prix était un canapé d'angle d'une valeur 399 990 francs remporté par un client de Port-Gentil.

Les gagnants des lots numéro 4 à 30 ont reçu des bons d'achat d'une valeur de 50 mille francs. Ceux des lots numéro 31 à 50 ont, quant à eux, bénéficié des

bons d'achat d'une valeur de 30 mille chacun.

Pour participer à cette tombola, a rappelé le directeur des ressources humaines (DRH), Jean-Bernard Obame Ndong, il suffisait "d'effectuer un achat dans l'un de nos magasins pendant la période indiquée".